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昨日幸运星

微 信“ 康 浩 文 ”、“ 哎 咿
呦。”，微博@花细有不同 @走
向春天的夏天骋舟 @爱吃蜜
的熊 恭喜以上 5 位幸运粉丝获

得瑞安电影城 3D 电影票通用

券各一张。请于 10 日内，到瑞

安日报社 401 室领取，逾期将

视为放弃领奖资格。领取时间

为每周一至周五9时至16时。

今后，“昨日幸运星”从微

博和微信两个平台共同抽取。

（记者 李心如）

www.ruianmovie.com
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记者核实

满头是血仍安慰孙子
路人见状帮受伤老人

@请叫我小小小彬：@瑞安日报—报料王 老人带孙子出去，不知道被什么撞了，躺在地上满头是血。老

人不顾自己伤势，反而拉着孙子的手安慰孙子别怕，孙子被吓得一句话也不说，只是愣愣呆着。

记者核实

黄灯闪闪闪 道路堵堵堵

八角桥交通信号灯坏了？
秩序中队：信号灯未出故障，警示减速

记者核实

@Azure_小纯：@瑞安日报—报料王 八角桥这边的信号灯老

是黄灯在闪烁，是不是出故障了？每天早上这个路段好堵啊，请交

警部门来管管！

网友@花细有不同 住在

市区南门三期康宁巷的一幢

楼房里，从去年 12 月份开始，

就有一件让人讨厌的事儿一

直困扰着她和她的邻居们。

“去年 12 月的某一天，我

下班回家，经过二楼的时候，

闻到一股尿骚味，十分刺鼻，

四周看了一下，看见墙角有一

摊湿漉漉的。”网友@花细有
不同说，“刚开始以为只是某

人的一次不文明行为，当时也并

没多大在意。但是后来发现，这

个人时不时都会在二楼同一个

地点撒尿，每个星期总会有那么

一两次，弄得楼道臭气熏天，邻

居们更是怨声载道。”

“原本我们楼道的住户们

商量着在楼道口安装防盗门，

防止不文明的肇事者进入，可

是由于一楼有一位老人家心

脏不好，怕关门声太大影响到

他休息，这个计划最后作罢。”

@花细有不同 说，“上个月，

我们就在楼道里张贴了一张

告示，上面写着：‘某人多次在

我楼道小便，将楼道当成公用

厕所，弄得楼道臭气熏天，住

户怨声载道，请肇事者注重品

行，小便挪到自家厕所，别再

让我们深受其扰。’”

网友@花细有不同 说，

尽管贴了告示，但二楼那个

墙角依然时常有一摊尿在那

散发着恶臭，面对这样品行

的人，@花细有不同 和她的

邻居们束手无策，不知该如

何是好。

“如果张贴告示都无法

阻止这人撒尿行为，那就只

能给他点教训了。”网友@转
角 处 的 花 说。“这人是不是

认气味尿的呀，真是个没羞

耻心的奇葩。”网友@瑞安小
树苗 调侃说。

（记者 李心如）

3月4日9时多，@请叫
我小小小彬 在市妇幼保健院

前看到一幕令她揪心又感动

的一幕：一位老爷爷不知道

何故满头是血倒在地上，他

不顾自己头上的伤势，而是

左手握着身旁孙子的手连说

“孩子别怕”，一位路人则小

心翼翼地护着老人的头部轻

声说“没事”。

@ 请 叫 我 小 小 小 彬
说 ， 当 时 她 坐 公 交 车 停 靠

在 市 妇 幼 保 健 院 站 ， 透 过

车 窗 ， 她 看 见 一 位 老 人 躺

在 台 阶 下 ， 头 部 都 是 血 ，

右 手 按 着 胸 口 ， 左 手 一 直

牵着孙子的手说“别怕”，

而 站 在 一 旁 的 孙 子 可 能 被

吓 坏 了 ， 一 句 话 都 没 说 。

这 时 ， 一 位 三 四 十 岁 的 男

子 走 过 来 小 心 翼 翼 地 抱 起

老 人 的 头 ， 轻 声 安 慰 “ 没

事、没事”，旁边的路人也

都 安 慰 着 被 吓 坏 的 孙 子 。

“当公交车离开站头时，我

还 没 看 见 救 护 车 来 ， 希 望

老 人 孩 子 都 没 事 。” @ 请
叫我小小小彬说。

（见习记者 潘敏洁）

昨 日 ， 记 者 联 系 了

@Azure_小纯 。“3 月 6 日早

上 8 时多，我途经邮电北路和

解放路十字路口，结果被堵了

20多分钟。这里的信号灯全部

闪烁着黄灯，是不是出故障了

啊？” @Azure_小纯 说，“八

角桥路段的交通本来就很堵

塞，现在连交通信号灯都坏

了，无疑是给拥堵的道路雪上

加霜啊。”

记者随后联系了市交警大

队秩序中队的工作人员，他表

示，该路段的信号灯并非出故

障，而是特别设置为黄灯闪

烁。“邮电北路的道路已经改

造完成，但其他方向的道路尚

未改造，依旧是狭窄的老路，

如果开启红绿灯，路口会造成

更 大 的 拥 堵 。” 该 工 作 人 员

说，“该路段以前曾尝试开启

红绿灯，但事实证明交通压力

更大了。权衡再三，我们选择

了交通信号灯设置为黄灯，以

警示驾驶员减速慢行。”

（见习记者 潘敏洁）

近日，@傻傻围了个脖 报

料称天瑞路与瑞光大道交叉口

的瑞光大道上有一个大裂缝，已

持续了半年左右。

@傻傻围了个脖 说，这个裂

缝有10多公分深，30多公分宽，

车子碾过这道裂缝，轮胎很容易陷

进。“上次我还亲眼看到一辆中巴

车为避开这个窟窿，跨过双黄线逆

道行驶，结果与一辆小车发生了刮

擦。有些司机开到这个裂缝前也

会突然来个急刹车，给后方的车辆

行驶带来严重的安全隐患。”@傻
傻围了个脖 说，“这个破损的路段

之前曾维修过，但过不久又破损

了，屡修屡破，希望有关部门认真

管理。”

记者随后联系了安阳经济

开发区管委会的工作人员。“造

成道路破损往往和路基排水不

畅、压实度不够、温度低等因素

有关。同时，重型车辆的碾压也

会加快路面损坏。”该工作人员

说，“对于网友反映的情况，我们

将前往现场查勘，若属于管委会

管理范围，将尽快安排人员进行

维修。”

（见习记者 潘敏洁）

墙角大小便 何来公德心
@花细有不同：@瑞安日报-报料王 难以置信这个奇葩，经常跑二楼撒尿，连续两个月了，这人难道撒尿

要认气味认楼，有见过比这行为更没素质的吗？

路面“张口”何时修补
相关部门：将尽快安排人员维修

记者核实

@傻傻围了个脖：@瑞安日报—报料王 瑞光大道有个大裂缝快

半年了，车来车往存在很大安全隐患，希望有关部门管管。


